

APPELS À TÉMOINS

REPORTAGE PHOTO

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/02/2015 à 12h00

Bonjour,

Sous le couvert d'un concours artistique, le PMU réalise à peu de frais une publicité pour le jeu, montrant celui-ci sous un aspect "acceptable".

Je souhaite donc réaliser un travail photographique basé sur la réalité cauchemardesque de ce qu'est l'addiction au jeu.

Ayant un membre de ma propre famille malheureusement touché (casino), j'ai à coeur de démontrer visuellement ce qu'est la vérité d'un joueur.

Habitant en Saône et Loire, je privilégie ceux qui voudront bien me contacter au niveau local.

Merci de bien vouloir me faire confiance.

Jean-baptiste

3 RÉPONSES

[Profil supprimé](#) - 23/02/2015 à 12h00

Bonjour,

La vérité du jeu est l'emprise qu'il finit par avoir sur vous-même. Un envahissement intégral.

Vous ne pensez plus qu'au jeu, plus rien d'autre n'a d'importance dans votre vie, famille, amis, conjoint, Vous "plaquez" tout le monde pour satisfaire votre besoin de jouer.

C'est comme un appel, une joie immense anticipée qui se répercute dans tous vos organes, une horreur, et surtout une spirale car quand vous avez commencé ce n'est plus qu'un enchaînement de gains et de pertes et "d'obligation absolue" de vous refaire.

Personne ne peut vous arrêter sur la route du Casino.

Dieu me garde de retomber dans cet enfer.

Si je peux vous aider pour le choix de vos photos, je veux bien essayer mais je ne vois pas trop comment.

Bien cordialement.

Iris.

[Profil supprimé](#) - 25/02/2015 à 12h00

Bonjour Iris,

Merci de ce témoignage. Je sais que malgré ma connaissance de cette spirale, j'ai encore beaucoup à apprendre.

La seule manière de m'aider, d'aider surtout à témoigner, est de bien vouloir relayer ma demande afin que je trouve plusieurs personnes acceptant d'être photographié dans ce cadre précis.

Bien à vous.

Jean-Baptiste

[Profil supprimé](#) - 26/02/2015 à 12h00

Bonjour Jean-Baptiste,

L'addiction aux jeux de casino, pendant cette période, vous isole du reste du monde. Je ne vois pas alors comment relayer plus tard.

Quant à témoigner à visage découvert, c'est hors de question, en plus je suis salariée dans une entreprise.

Pourquoi pas aussi me retrouver aussi en première page de Closer !!! Non, non il ne faut rien avoir à perdre pour ce genre de postérité, c'est le cas de le dire...

Ravie d'avoir pu dialoguer avec vous.

Avec mes regrets.

Iris.
